

«El agricultor es el que más respeta al medio ambiente»

El presidente de la Acequia Real participó en la gala anual de la entidad ecologista Xúquer Viu

J. L. Llagües Alzira | 16.07.2018 | 00:04

¿Se acerca usted a postulados de corte ecologista?

Yo creo que el agricultor, la gente del campo, es el más ecologista de todos. Es el que más respeta el medio ambiente. Está claro que siempre hay de todo, pero yo respeto esa forma de pensar y en la acequia cedemos mucha agua a un espacio natural emblemático como la Albufera, por ejemplo.

Xúquer Viu no se cansa de recordar que el Júcar es el río más hormonado de España...

PUBLICIDAD

[inRead](#) invented by Teads

Yo creo que este aspecto se exagera un poco. Cuando las cosas se llevan al extremo se exagera bastante y lo que está claro es que todos los vertidos no vienen de la agricultura. Hay contaminación de otras fuentes, de la industria. Por lo que tiene que ver con la agricultura no creo que sea la culpable de la situación, no creo que los regantes sean los causantes.

Usted es agricultor desde hace mucho tiempo. ¿Cuál es la salud del campo valenciano?

La línea de respuesta en este aspecto también es negativa. Yo vivo de la tierra y veo muy mal al sector. La principal causa es que estamos en manos de las grandes multinacionales, dependemos de ellas. Nosotros producimos y producimos, trabajamos sin parar, pero ellos ponen los precios, te hacen pasar por el aro. Pondré un ejemplo muy claro: a lo mejor hay productos a los que les podrías sacar más dinero y luego no es así por el margen económico que se guardan para ellos. Creo que estamos hablando de una asignatura pendiente para todos los agentes del sector. La administración, los sindicatos y los productores tienen que ver cómo se soluciona el problema e ir de la mano. Deben luchar para que la rentabilidad llegue al productor, para que pueda vivir dignamente gracias a su trabajo. Se oye muchas veces el concepto de trabajar por debajo del mercado, eso quiere decir que se trabaja con pérdidas. Si un negocio se encuentra en esta situación apaga y vámonos. Es un escenario muy duro de aguantar.